

Convocan a XVI Feria Comercial ExpoCaribe en Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 30 jun (RHC) La convocatoria a la XVI Feria Comercial ExpoCaribe a celebrarse el venidero junio del 2019, se presentó en el Centro Cultural Heredia, al finalizar el Foro empresarial que reunió a representantes cubanos y de otras 13 naciones.

Con la presencia de la Secretaria General de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), June Soomer, se entregaron los premios de la calidad a los tabacos H Upman, de la empresa de Santiago de Cuba y de la Asociación de Comunicadores a tres entidades santiagueras.

José Chaple, director de América Latina y el Caribe del Ministerio de Comercio Exterior, aseguró que la reanudación de ese evento, interrumpido desde el 2008, ofrecerá nuevas oportunidades al empresariado nacional y caribeño para dar a conocer sus carteras de ofertas y demandas y de productos y servicios.

La promoción de la inversión extranjera en las cinco provincias orientales será el principal objetivo de la cita, apuntó el funcionario, quien situó entre las prioridades el fomento de los fondos exportables y la sustitución de importaciones, en medio de la actualización del modelo económico cubano.

Empresarios de Belice, Bahamas, Antigua y Barbuda, Trinidad-Tobago, Jamaica, San Vicente y Las Granadinas, Canadá, Venezuela, Holanda, El Salvador y España estuvieron entre los participantes, junto a los cubanos de más de 150 entidades.

De acuerdo con autoridades locales, comenzaron los preparativos para que ExpoCaribe, sea espacio propicio para el intercambio y el conocimiento de las potencialidades económicas de las naciones del área. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/165886-convocan-a-xvi-feria-comercial-expocaribe-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba